

SPORTS

MABIKA À LA FORCE DES POINGS

Le boxeur gabonais Taylor Mabika a su relever le gant en dominant vendredi soir au Palais des sports l'Albanais Nuri Seferi. Une victoire acquise aux points, au bout des 12 rounds prévus. Il devient, du coup, le nouveau détenteur de la ceinture WBC francophone dans la catégorie des lourds-légers.

Page 13

FAIT DIVERS

LES MŒURS D'UN PASTEUR LE MÈNENT EN PRISON

Emmanuel Nguema Ovono, 40 ans, pasteur de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG), en service au village Mvomayop (18 km d'Oyem) vient d'être écroué à la prison centrale de la ville pour atteinte aux bonnes mœurs, abus sexuel et mensonges avérés.

Page 14

n° 12744 - Lundi 11 Juin 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SOCIÉTÉ

DEUX JOURNALISTES DE PLUS À LA HAC



connu des lecteurs de "L'Union", vont rejoindre les sept autres membres de la toute nouvelle Haute autorité de la communication (HAC) nommés en Conseil des ministres.

Page 6

FAIT DIVERS

ELLE EXPLOITAIT DES ENFANTS



Une ressortissante togolaise, Gmaba Minimsa, alias Maman Rose, vient d'être arrêtée par la Police judiciaire (PJ) pour trafic d'enfants. Une activité à laquelle elle se livrait avec la complicité de son compatriote, un certain Daniel, actuellement recherché. Quatre de leurs jeunes victimes ont pu être sauvées.

Page 10

SPORTS

MANGASPORT, CMS : À NOUS L'AFRIQUE !



Grâce à leurs victoires respectivement sur Lozo Sport et l'USB, Mangasport et l'AO CMS se sont qualifiés hier pour les coupes africaines de clubs la saison prochaine. Leur confrontation mercredi déterminera la compétition dans laquelle ils seront engagés : ligue des champions ou Coupe de la Caf.

Page 12

SOCIÉTÉ

Taxi : la grève n'aura pas lieu

Page 6

ECONOMIE

Sécurité alimentaire : l'appui de la FAO

Page 5

SPORTS

AS Dikaki et USO dans l'élite !

Page 13

Hausse du 1er juin des prix des carburants et du gaz butane

DUR À AVALER !



Une dizaine de jours après une nouvelle hausse du prix des carburants et de celui du gaz butane, la pilule a bien du mal à passer auprès des consommateurs, qui s'estiment "sacrifiés" par le gouvernement et abandonnés par les organisations censées les protéger. Ne sachant désormais à quel saint se vouer, et alors qu'est à redouter l'effet boule de neige qui affecterait plus durement les couches les plus vulnérables, nombre d'entre eux ont commencé à modifier leurs habitudes. Reste à savoir si ça sera suffisant.

Page 4

Pour moi quoi...

Chez nous on dit que ce n'est pas à l'âge adulte qu'on redresse un arbre tordu. C'est tout petit qu'on corrige ses défauts pour qu'il soit apprécié plus tard. Il en est aussi des hommes. Nos gens d'arme, c'est-à-dire nos policiers et nos gendarmes sont réputés corrompus. Le racket dont ils sont les auteurs a fini par les décrédibiliser aux yeux de l'opinion. C'est sans doute pour redorer son blason que la Préfecture de police a mis en place de nouvelles fiches de constat contravention pour lutter contre le racket de ses agents. Excellente initiative. Mais, il y a un mais. On sait, et les chefs savent que la police, la gendarmerie est atteinte du Sida. Un mal qui s'accompagne de maux opportuns à la moindre fièvre. Le Sida ne se guérit pas, avec la trithérapie, on le stabilise. Du boulot pour la

chasse aux agents indécents... Pour comprendre ce combat à la Don Quichotte contactez un zéros "V" affectés à la sécurité routière. Il y a le soleil, l'arrogance des en-haut des en-haut, les embouteillages, la femme et les enfants à nourrir, et le salaire de certains agents qui, après près de deux ans de service, ne tombe pas. Sans oublier le chef assis là-bas au bureau et qui attend en se pouléchant les babines que l'exécutant lui fasse le "bilan" de la journée. Ça fait beaucoup pour un jeune flic. Peut-on, doit-on faire semblant de l'ignorer ? Voilà là où le mal doit se traiter... Alors, qu'on arrête de faire dans la diversion, alors qu'on n'a même pas réglé le problème de simples matricules de ces flics postés dans la rue. Sauf si la Préfecture est convaincue que la guérison passe malgré tout par là quoi...

... Makaya